

林間学校

今年（今年）は、7月7日（日）～8日まで、京都府と滋賀県へ行きました。7日は梅小路蒸気機関車館と東映太秦映画村、8日には琵琶湖クルーズの観光を楽しみました。日々の疲れを癒やしていただきました。

＊琵琶湖クルーズ＊

＊東映太秦映画村＊



汽笛の音は
迫力満点！



＊梅小路蒸気機関車館＊

行事紹介

カラオケ大会

9月6日に開催されたカラオケ大会では、参加者の方から十八番の曲を披露していただきました。よく通る歌声の方やアレンジを加えて個性的な歌声を披露された方には、賞が贈られました。

受賞された方
おめでとーございます！



夏の集い

8月13日に夏の集いが開催され、射的やビン釣りのゲームに挑戦していただきました。ゲームに成功すると周りから歓声が上がり大変盛り上がりしました。



アイス食べて
ひと涼み☆

敬老の日
おめでとーございます

敬老祝賀会

9月11日に敬老祝賀会が行われ、31歳の方々が参加されました。70歳の方も元気でした。お祝い品を贈りました。

出し物は職員による
ジェスチャーゲーム！
何を表現しているかわかったでしょうか？

敬老祝賀式

